

# La vie pleine d'activité des jeunes seynois à la colonie municipale de Bellecombe

Non vraiment la vie de nos petits colons à Bellecombe n'engendre pas la mélancolie.

Avant toute chose rappelons l'horaire de la journée : vers 7 h 30 lever ; le matin, un jour sur deux, atelier ; midi, déjeuner, puis sieste ; au réveil on prend le goûter et nous voilà partis pour une longue promenade dont on est de retour à 18 h. 30, sauf les jours de douche, où nous rentrons à 18 h. ; 19 h. dîner et 21 h. 30 au lit.

Samedi dernier, le soir bien sûr, Cinéma-parlant, nos colons ont été enthousiasmés par le programme qui leur a été présenté :

Un documentaire où l'on a vu des numéros sensationnels exécutés par chiens puis un film : « Duel à mort », qui à l'encontre de ce que pourrait laisser présumer son titre mit l'assistance en « tire-bouchon » grâce aux facéties d'un Buster Keaton unique. Mais le clou de la soirée fut sans conteste le merveilleux long métrage de dessins animés soviétiques en couleurs « l'Antilope d'Or ».

Chaque fois le mot « fin » a été ponctué de vibrants applaudissements.

Jeudi a eu lieu la présentation des équipes ; impossible de pouvoir apporter, avant cet important événement, la moindre précision. Nous nageons, là, dans le mystère le plus complet... même les conversations sont filtrées et pourtant que de bavardages ! Une soirée du

tonnerre, tout semble l'indiquer, ne serait-ce que ce bout de fusée entrevue sous une toile ; ce faux-nez oublié au réfectoire, ce bouclier caché sous un mafelas ! ! !

Les séances d'ateliers sont suivies avec ferveur, nos petits seynois y développent heureusement leurs dons tout en se distrayant ; plâtre, peinture, art dramatique, nature, froissage, et relevés topographiques sont parmi les principales activités

Mardi dernier M. Corroti nous avait dit : « Si demain il fait beau nous irons à la piscine à Chapareillans » hélas le mercredi à 6 h. du matin il pleuvait, l'orage se calma enfin vers 8 heures et le soleil apparut ; mais l'incertitude du temps ne nous a pas permis cette sortie qui a été remise au vendredi 11 août.

Nous faisons tous honneur à l'excellente cuisine qui nous est préparée ; mercredi à midi nous avons eu droit à un aïoli monstre, et le soir à une soupe au pistou sensationnelle.

Dans le cadre idéal et vivifiant de Bellecombe nous bénéficions d'un temps beau dans l'ensemble, la cuisine je l'ai dit est sensationnelle et les activités « terribles ». Vous pensez bien alors que nous n'avons pas le temps de nous ennuyer et que le plus cher désir de chacun des petits seynois est de revenir à Bellecombe et d'y séjour-

ner le plus longtemps possible.  
A bientôt.

Michel RAVOUX  
aide-moniteur.